

70 Jahre Skiclub Weilimdorf e.V. - mein Verein



Närrischer Hüttenabend beim SCW

Narri Narro! Am 07. Februar hat der Skiclub seine Mitglieder zum närrischen Hüttenabend eingeladen. „Hüttenwirte“ waren das Ehepaar Elke und Bernd. Sie haben das „Häusle“ toll fastnachtlich mit viel Liebe zum Detail dekoriert. Sogar das Besteck wurde in selbstgebastelten, sehr dekorativen Taschen vorgelegt. Vorspeise: Edamame, japanisch, bedeutet Bohnen am Zweig. Es handelt sich um eine beliebte, japanische Beilage zum Bier mit einer Brise Meersalz. Dann gab es „Falscher Has mit Reismudeln“. Als Nachtisch passend zum Motto Faschingsküchle. Es wurde getanzt und gesungen nach faschingshaften Diskobeats. Auch zünftige Seemanns- und Skilieder wurden geschmettert.

Das war wieder ein gelungener „Kappenabend“ á la Elke und Bernd. Herzlichen Dank von allen Mitgliedern, die dabei waren.

Günter Müller

2. Vorsitzender des SCW

